

La Syrie dénonce la manipulation au Conseil de Sécurité de l'ONU contre ce pays arabe



Damas, 7 septembre (RHC)- La mission de la Syrie aux Nations Unies a dénoncé le fait que certains membres du Conseil de Sécurité utilisent cet organisme pour justifier des attaques contre ce pays arabe au détriment de la paix dans le monde.

Au cours d'une réunion de cet organe, l'ambassadeur syrien, Bachar Al Yaafari, a rejeté les fausses accusations sur la présumée utilisation d'armes chimiques contre des civils.

Le diplomate s'est référé à l'utilisation de ce type d'armes et d'armes nucléaires par les États-Unis à travers l'histoire sur toute la planète.

Bachar Al Yaafari a accusé les États-Unis, la France et la Grande Bretagne d'appuyer le terrorisme en Syrie, de déployer leurs forces militaires de façon illégale, d'entraver le processus politique et d'imposer un blocus contre la population.



Radio Habana Cuba